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Mais de 1000 atendimentos para mais de 300 pessoas. Este 
foi o balanço da ação social realizada pelo vereador Dr. Laércio 
Sandes aos moradores do Jardim Cumbica em homenagem ao 
mês das Mães. A ação foi realizada no dia 13 de maio e contou 
com a parceria do Rotary Club de São Paulo Cantareira, da Uni-
versidade Anhanguera, da Associação Ação Saúde e da Cromo 
Farma, com o objetivo de proporcionar às mães e a toda família 
um dia especialmente dedicado aos cuidados com a saúde, com 
serviços de testes de Glicemia, optometria (visão) e aferição de 
pressão arterial, além de orientação jurídica e declaração de im-
posto de renda.

Ação social em homenagem ao dia das 
mães realiza mais de 1000 atendimentos

Após receber denúncia de 
uma mãe de aluno de que o 
leite em pó distribuído nas 
escolas da rede municipal te-
ria reduzido o peso de 1 quilo 
para 800 gramas, o vereador 
Dr. Laércio Sandes esteve na 
EPG Vereador Carlos Fran-
chin, região do Jardim Cum-
bica, onde confirmou a infor-

Dr. Laércio investiga 
redução no peso do leite 
das crianças

A falta de farmacêuticos também 
foi alvo de fiscalização por par te do 
vereador Dr. Laércio Sandes na UBS 
Jardim Cumbica 1. Uma denúncia de 
um usuário levou o vereador a apu-
rar o fato pessoalmente e se deparar 
com a farmácia da unidade fechada 
em horário comercial. Ele então le-
vou o caso ao secretário de Saúde, 
Ricardo Rui. No encontro, o parla-
mentar relatou as dificuldades dos 
profissionais de farmácia, que são 
poucos e estão sobrecarregados. 
Ele questionou a falta de ação na 
contratação de novos profissionais, 
considerando que no ano passado 
foi aprovada uma Lei para a criação 
de 33 vagas de farmacêuticos, mas 
até agora estes profissionais não fo-
ram contratados. 

Dr. Laércio 
cobra ação do 
secretário de 
Saúde sobre 
ausência de 

farmacêuticos 
em UBS

mação. O Dr. Laércio fez uma cobrança 
pública ao prefeito durante sessão da 
Câmara Municipal e fez um questiona-
mento formal para esclarecer os fatos. 
Ele pretende ainda levar a questão ao 
Ministério Público, pois além de ferir o 
que está estabelecido em Lei, que de-
termina a distribuição de 1 quilo de leite 
em pó, está literalmente tirando o leite 
da boca das crianças.
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Uma das personalidades mais ilustres 
do Jardim Cumbica, o morador Valdomiro 
de Souza, mais conhecido como Mirão, 
será homenageado com o Título de Cida-
dão Guarulhense a partir de uma iniciativa 
do vereador Dr. Laércio Sandes. Amigos 
há mais de 20 anos, Miro e o Dr. Laércio 
se uniram no objetivo de buscar melhorias 
para a região do Jardim Cumbica. Morador 
da região há quase 40 anos, Miro sempre 
esteve envolvido em questões políticas e 
sociais, fazendo com que se tornasse um 
cidadão de destaque por ser tão engajado 
e preocupado. Ele se tornou voluntário em 
uma igreja católica e foi presidente de uma 
entidade filantrópica por 12 anos. Que esse 
título traga o reconhecimento do incansável 
trabalho social e voluntário que Miro desen-
volveu em prol do Jardim Cumbica.

Dr. Laércio propõe 
homenagem ao 
Mirão por sua 

incansável luta pelo 
Jardim Cumbica

Quem acompanha o trabalho do Dr. 
Laércio Sandes sabe de sua luta incansá-
vel pela região do Jardim Cumbica, sem-
pre lutando por mais atenção e respeito 
para o bairro. Somente neste terceiro 
mandato, que teve início em janeiro de 
2021, o parlamentar já fez cerca de 600 

Dr. Laércio apresenta projeto para devolver 
gratuidade no transporte público 
aos idosos de 60 a 64 anos

A gratuidade no transporte público de Gua-
rulhos que foi retirada dos idosos de 60 a 64 
anos pelo atual prefeito desde o final de 2021, 
pode ser retomada em breve. Isso porque, 
inconformado com essa decisão, que aliás o 
vereador Dr. Laércio Sandes foi um dos poucos 
vereadores a votar contra na ocasião da vota-

ção, ele apresentou um novo projeto de Lei que 
visa justamente devolver esse benefício a este 
público que tanto necessita. O governador de 
São Paulo já recuou de tal medida, devolvendo 
aos idosos desta faixa etária a gratuidade no 
transporte público administrado pelo Estado. O 
prefeito da Capital Paulista acompanhou a ação 

do governador e também devolveu a gratuida-
de aos idosos de 60 a 64 anos. “Não podemos 
admitir que empresas lucrem escancarada-
mente em Guarulhos enquanto a população é 
sacrificada com uma das tarifas mais caras do 
Estado de São Paulo e um serviço de péssima 
qualidade”, disse o Dr. Laércio.

Limpeza e capinagem da Praça Sargento 
Amarildo Luiz de Oliveira a pedido do 

vereador Dr. Laércio Sandes

Limpeza e retirada de entulho na 
Rua Marapanim, a pedido do 
vereador Dr. Laércio Sandes

Limpeza e corte de mato da Praça 
Geraldo Cândido do Nascimento, 

a pedido do vereador Dr. Laércio Sandes

Uma das ações do Dr. Laércio na 
região do Jardim Cumbica que já se 
tomou tradição é a festa de Natal para 
as crianças. Realizada semanas antes 
do Natal, a ação tem como objetivo 
proporcionar às crianças da região um 
momento de alegria e descontração, 

Festa de Natal do 
Dr. Laércio vira tradição

pedidos de melhorias em diversas regi-
ões da cidade, sendo que 181 dele foram 
para o Jardim Cumbica e adjacências. A 
luta por melhorias para o bairro também 
é feita por meio de questionamentos so-
bre assuntos diversos, dentre os quais, 
a qualidade do asfalto que vem sendo 

feito nas ruas da cidade. Recentemente 
ele esteve na Rua Caracaru, para a qual 
também sempre fez pedidos constantes 
de melhorias, para acompanhar o recape-
amento que está sendo feito na via e se-
guirá acompanhando a obra para conferir 
a qualidade do serviço.

Dr. Laércio faz cobranças contínuas de 
melhorias para o Jardim Cumbica

além de confraternizar com os 
moradores. Até 2015 a festa 
era realizada na ACAC, mas 
após o fechamento da entida-
de, em 2016, a festa passou 
a acontecer em frente ao seu 
escritório, na Rua Tarauacá. 
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Antes mesmo de assumir como verea-
dor em 2012, o Dr. Laércio Sandes sempre 
teve um carinho muito especial pelo Jardim 
Cumbica, onde já participava de ações so-
ciais na antiga ACAC (Associação Comuni-
tária e Assistencial de Cumbica), idealizada 
pelo seu amigo Mirão. E foi essa relação de 
proximidade que levou o Dr. Laércio a esco-
lher a região para abrir um escritório, ainda 
em 2016, e assim poder contribuir com os 
moradores para que o bairro pudesse re-
ceber mais atenção por parte da prefeitura. 
O escritório está localizado na Rua Taraua-
cá, 1038, com uma equipe preparada para 
atender a população e direcionar suas de-
mandas para os setores da Prefeitura res-
ponsáveis por sua execução. 

Escritório do Dr. Laércio reforça ações 
do vereador no Jardim Cumbica

Desde os primeiros debates sobre a cria-
ção da taxa de lixo, o vereador Dr. Laércio 
Sandes se posicionou totalmente contrário, 
defendendo que a cidade de Guarulhos não 
precisava criar tal cobrança. Além de votar 
contra o projeto, o Dr. Laércio, junto com seu 
partido, o União Brasil, ingressou com uma 
ação na Justiça para derrubar a taxa de lixo. 
Ao saber que a ação do vereador havia re-
cebido parecer favorável da Procuradoria do 
Estado de São Paulo e que era certo que a 
lei seria derrubada, o prefeito resolveu então 

Ação Judicial movida 
pelo Dr. Laércio forçou 
o prefeito a revogar a 
taxa do lixo

Péssima qualidade 
do asfalto leva o 

Dr. Laércio a 
pedir investigação 

na Câmara

O péssimo serviço de tapa-buracos exe-
cutado nas ruas da cidade de Guarulhos 
também está na mira de ação do vereador 
Dr. Laércio Sandes. Em apenas um ano a 
atual gestão municipal já solicitou quase R$ 
400 milhões de empréstimos direcionados 
para a pavimentação e recape de ruas. Po-
rém o que se vê são recapes mal feitos e 
que não aguentam 15 dias antes de se esfa-
relarem. Também não há qualquer cuidado 
com o nivelamento das vias, que ficam com 
calombos tão altos que mais parecem lom-
badas, sem qualquer tipo de fiscalização 
que garanta a qualidade do serviço. Além 
de fazer diversas cobranças, o Dr. Laércio 
tentou criar uma comissão de estudos para 
investigar essa situação, mas os vereado-
res que apoiam os atos do prefeito rejeita-
ram sua iniciativa. “Vou continuar insistindo 
e, se não puder ser com a colaboração da 
Câmara Municipal, será com o Ministério 
Público”, garantiu o vereador.  

enviar um projeto para a Câmara revogando 
a Lei. Apesar da volumosa arrecadação, em 
torno de R$ 20 milhões, infelizmente poucos 
terão direito de reaver o total pago. O ressar-
cimento, que pode ser solicitado no site da 
Prefeitura, está disponível integralmente para 
aqueles que são beneficiários de tarifa social 
da SABESP e do Bolsa Família. Também tem 
direito ao ressarcimento aqueles que fizeram 
o pagamento em cota única, mas somente 
os valores referentes aos meses de outubro, 
novembro e dezembro. 

Escritório Central
Rua Santa Conceição, 130 – Vila Progresso

CEP: 07095-130
Fone: 4378-7866 / 4378-7867

Escritório Taboão
Rua Nova Odessa, 175 – Jd. Santa Rita

CEP: 07143-210
Fone: 2771-3299

Escritório Jardim Cumbica
Rua Tarauacá, 1038 – Jd. Cumbica

CEP: 07240-180
Fone: 4307-7592
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